

さいたま市議会議員（南区選出）

浜口けんじ おせっかいレポート

2012年 Vol.17

編集・発行 民主党さいたま市議団 浜口けんじ

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに
一日も早い復興をお祈りいたします。

なぜこれほどまでに政治不信の時代に？

今、政治不信が起こり国民のみなさまの多くが政治に絶望をされていると思います。なぜこれほどまでになってしまったのか？それは「できることを言う。できないことは言わない。」こんな小学校で教わるようなことができているからではないでしょうか？政治家は再度自分たちの置かれている状況を客観的に把握し、国民のみなさんが何を求めているのかを真摯に受け止めるべきです。



国会は政局ではなく政策の議論を行うべき！

私 浜口は週に3回駅に立たせて頂きみなさまと最も近くで活動をさせて頂いています。駅に立っていて皆様から寄せられる意見には国に対するものが大変多くあります。そしてその多くが「国会があまりにも政局ばかりでうんざりする。もっと議論を尽くしてほしい。」というものです。私たち地方議員から見ても今の国会の状況は人の上げ足取りや政局ばかりで情けなくなってしまうます。震災からの復興・消費税の問題・原発の問題・TPP・年金の財源などなど、いくら議論をしても時間が足りません。もっともっと議論をすべきです。国民の気持ちになるべきです。私たち地方議員からも国会議員に対して今まで以上に厳しい意見を申し、働きかけを強めて参ります。

浜口けんじ市政報告会を行います！（参加費無料・入退場自由・服装自由）

日時：平成24年5月26日（土） 14:00 開場 14:30 開演 16:00 終了予定
場所：さいたま市文化センター（さいたま市南区根岸1-7-1）3階多目的ホール
ご来賓予定者：さいたま市清水市長、環境大臣政務官高山さとし衆議院議員
行田邦子参議院議員、大野元裕参議院議員、他多数